

# DER TAGESPROPHET

*Bringt Nachrichten aus der Welt der Magie seit 1953/48*

## **JUNGE HEXEN UND ZAUBERER SIND GELANDET: DIE SOMMERSCHULE KANN BEGINNEN!**

Die Abfahrt von Gleis 9 3/4 ist gestern fast ohne Komplikationen geglückt. Eine Zauberschülerin verpasste leider die Abreise und konnte den Zug mittels fliegendem Muggelauto einholen. Das Zaubereiministerium freut sich über den Beginn der neuen Sommerschule in Hogwarts. Bekannte Hexen und Zauberer aus ganz Wien und Umgebung haben sich zu diesem besonderen Ereignis zusammengefunden. Zauberhafte Lehrereinheiten und magische Momente sowie lustige Abenteuer werden erwartet. RL

### **Zelte stehen schon!**

Die magischen Zelte der LehrerInnen und SchülerInnen stehen schon. In gemeinsamer Zusammenarbeit wurden die Schlafbehausungen sowie die Aufenthaltszelte aufgebaut. Die zauberhaften Küchenfeen haben mit Hilfe der LeiterInnen ebenso ihren Arbeitsbereich erhalten, wo sie alle TeilnehmerInnen verköstigen werden. Zelte wurden geflickt und Sitzbänke aufgebaut.



*RH*

*RH*

*RH*

### **Transpirationsvorschau**

Sonntag: *Feucht Spirituell*

Montag: *Klebrig*

Dienstag: *Erdrückend*

Mittwoch: *Verschwindend*

Donnerstag: *Erscheinend*

Freitag: *Erhitzend*

Samstag: *Abschließend*

Sonntag: *Abreisend*

**TIPP: Trinken, Trinken, Trinken**

### **Vorsicht vor dem wilden Hund Fang :-)**



### **GuSp bereits am Tag der Anreise sehr erschöpft.**

Während die WiWö am Abend voller Elan Flagfootball gespielt haben, gingen die GuSp schon früh ins Zelt zum Rasten. Wir hoffen auf größere Motivation in der kommenden Woche. RL



### **Zaubertrank entdeckt!**

Während dem fleißigen Treiben am Lagerplatz wurde auf wundersame Weise ein neuer Zaubertrank namens Hazweioh entdeckt. Er erfrischt nicht nur sondern bekämpft auch die Transpiration. In den nächsten Tagen wird genügend Hazweioh für alle durstigen Hexen und Zauberer bereit gestellt. RL/RH



### **Zeremonielle Eröffnungsfeier wird freudig erwartet.**

Am heutigen Tag wird im Laufe des Vormittags die feierliche Eröffnung des Lagers vollzogen. Die Schülerinnen und Schüler fiebern schon jetzt welche Wahl des Hauses, der sprechende Hut für sie treffen wird. Zur Auswahl stehen: Gryffindor, Hufflepuff, Ravenclaw und Slytherin. Es bleibt spannend. RH